

Comunicado de Prensa No. 041-12
Culiacán, Sin., 04 de febrero de 2012

La Conagua inicia operativo contra la sequía en beneficio de 97 mil 400 sinaloenses

- Se distribuirá agua potable a 390 comunidades y se harán obras para la introducción del servicio en 30 más de 13 municipios de Sinaloa

Al dar inicio al Operativo contra el Estiaje 2012, Luis Javier de la Rocha Zazueta, Director del Organismo de Cuenca Pacífico Norte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informó que en una primera etapa se beneficiará a 97 mil 400 habitantes de 390 comunidades de 13 municipios de Sinaloa con obras y entrega de agua potable.

De la Rocha Zazueta señaló que se tienen disponibles inicialmente 60 pipas que entregarán agua potable a 360 comunidades de los municipios de Badiraguato, Choix, Concordia, Cosala, El Fuerte, El Rosario, Elota, Escuinapa, Mocorito, Salvador Alvarado, San Ignacio y Sinaloa de Leyva, donde además han presupuestado obras para la introducción de servicios de agua potable, rehabilitación, mantenimiento y perforación de pozos.

Eso, dijo, sin desatender la meta de la sustentabilidad hídrica de la región, por lo que continuará la construcción de las plantas de tratamiento de aguas residuales “Urías” y “El Crestón”, la segunda etapa del sistema de alcantarillado de la comunidad de El Quelite, los tres cárcamos de bombeo en Villa Unión y dos más en la cabecera municipal.

Finalmente, De la Rocha Zazueta refirió que desde 2011, el Organismo de Cuenca Pacífico Norte ejerció alrededor de 35 millones 467 mil 709 pesos para financiar obras de agua potable y sustitución de fuentes para mitigar la sequía en comunidades rurales y urbanas, en beneficio de 19 mil 196 habitantes.

ooOoo